

好きです! 山中

平成28年5月25日 文責: 校長 池田幸春

「一生懸命」そして「一体感」を感じた一日です

5月22日に開催しました第63回体育大会。30度を超える真夏日にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様に御参加をいただきありがとうございました。

子どもたちも、すべての競技に演技に、一生懸命に走りぬく姿、力を合わせ演技する姿、互いに励まし合う姿があり、たいへん感動しました。

また、戦い終えたあとには、団を超えて互いに肩を組みあい、誇らしく校歌を歌う姿に一体感を感じました。

まさに、今回のテーマや生徒代表の宣誓にふさわしい一日でした。



【生徒宣誓】

私たちは今、大切な仲間とともに体育大会を迎えることを幸せに思います。これまで当たり前だと思っていたことが、本当は当たり前なことではなく、とても恵まれていたことを強く感じます。

今回、熊本で起きた地震により多くの方々が被災され、今なお困難な生活を送られている方がたくさんいらっしゃいます。その中で、家族や仲間とともに支え合いながら頑張っておられます。

今、私たちにできること。一瞬一瞬に心を入れて精一杯の力を出し切ること。体育大会のスローガンである「一意奮闘 ～心を一つに闘志を燃やせ～」のもと山鹿中生としての自覚と誇りを持ち、各団で協力し合いながら全校生徒の力を集結した最高の体育大会にすることを誓います。 平成28年5月22日 体育委員長: 松江大夢 副委員長: 川口詩織



